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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第１２回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和元年１２月２０日（金）      

午前・午後   ３時３０分開会 

午前・午後   ４時０５分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 梅井 隆男、教育長職務代理者 大島 均 

委 員 小林 源洋、委 員 野村 和夫 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 佐藤 勤 

次長兼学校教育課長 栗林 浩 

スポーツ振興課長 若林 正則 

まかべ幼稚園長 鈴木 悦子 

学校給食センター所長 二宮 浩子 

生涯学習課グループ長 寺崎 大貴 

（欠席者） 

教育指導課長 野上 郁男、生涯学習課長 柳田 勝 

議事録署名人の選任 大島 均 教育長職務代理者 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第１２回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 
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会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

大島教育長職務

代理者 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

会議の前に大島教育長職務代理者よりご挨拶がございます。 

 

会議の前に少しお時間いただければと思います。先月所用があ

り欠席させていただきました。大変申し訳ございませんでした。

また、その際に職務代理者という肩書をいただきました。自分で

この重責を背負えるのかなという思いでおります。小林委員さん

の後ということですから、一生懸命頑張っていきたいと思います

ので、皆様ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 会議に入る前に連絡事項がございます。教育指導課 野上課長

が所用のため欠席となっております。それでは配布資料の確認を

お願いします。 

 

 （ 資料の確認 ） 

 

午後３時３０分開会を宣する 

 

【１． 開会】 

ただ今より第１２回桜川市教育委員会定例会を始めさせていた

だきます。はじめに梅井教育長よりご挨拶と諸般の報告をお願い

いたします。 

 

【２． 教育長報告及びあいさつ】 

 皆さん、こんにちは。本日もよろしくお願いいたします。 

まずはスケジュールについてご報告させていただきます。 

（資料により報告） 

 

ありがとうございました。 

それでは、ここからの議事進行については梅井教育長にお願い

いたします。 

 

それでは令和元年第１２回桜川市教育委員会定例会を開催いた

します。本日の出席委員数は私を含めまして４名ですので、本会

は成立いたします。 
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梅井教育長 

 

 

 

大島教育長職務

代理者 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

野村委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【３．議事録署名人の選任】 

本日の定例会における議事録署名人でございますが、大島 均

教育長職務代理者さんにお願いしたいと思います。 

 

はい。分かりました。 

 

 

よろしくお願いいたします。 

本日の会議に提案されている案件はございません。 

「その他」といたしまして、 

・羽黒小学校と猿田小学校の統合について（学校教育課） 

・次回教育委員会の開催日時について 

となっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

【４．その他】 

それでは早速「その他」に入らせていただきます。 

 

・羽黒小学校と猿田小学校の統合について（学校教育課） 

 栗林次長兼学校教育課長より説明 

 

猿田小学校の嘆願書であるので、羽黒小学校にももちろん統合

に関する想いみたいなものがあると思います。先ほどの説明では

この後猿田小学校の区長・副区長に説明会を開いた後に、羽黒小

学校の保護者にも説明会をするということですので、一方的にな

らないようにウエイトを両方置いてほしいと思います。 

あと文面の中で猿田小学校の児童が羽黒小学校の生活に慣れる

ように２つの提案があると思います。１つは遠足等のイベント、

こういったものは比較的合同でやるにも馴染みやすいです。後半

部分の授業とか儀式的な行事、例えば入学式・卒業式等ですと、

その学校の歴代の思い入れみたいなものが強く出てきますので、

そこをうまく両方取り入れて進行していかないと、片方の学校は

採用になったけど、もう片方の学校のことは全然考えてくれなか

ったという不満が出てきますので、うまく取り入れられるように

お願いしたいと思います。 

授業とか行事につきましては、できるところから背伸びをしな

いでやっていくという方がスムーズに行くのかなと思いました。

以上です。 
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梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大島教育長職務

代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

ありがとうございます。今ご意見いただきましたが、遠足的行

事に関しましては６年前からやっておりますので、これからも密

にやっていきたいと思います。授業に関してはどうしても往復の

時間がございますので、交通手段と時数の確保を考えています。

そういったことをしっかりと打ち合わせしていかなくてはなりま

せん。栗林次長から先ほどお話がありましたが、令和３年４月に

統合となると次年度は統合前の最後の１年になります。しっかり

と準備ができるように準備委員会の立ち上げの時期も考えなけれ

ばならないと思います。そういう共に過ごす時間をどう確保する

のかというのが非常に大事になってくると思います。 

しっかりとやらなくてはいけませんので、皆さんのご協力を頂

きながら子供たちが悔いのない時間を過ごしてもらいたいと思い

ます。ありがとうございました。 

 

先ほどの話に付随してなのですが、学校教育については、この

ような段階を踏んでいけば問題ないと思われます。地域の人へ説

明をするとなると、真壁小学校と紫尾小学校もそうだったように、

地域の学校という意識が地域の方々は強くもっていると思いま

す。空き家になった学校をどのようにしていくのかと聞かれる気

がします。学校をその後どうしていくか未定であるよりは、この

ように考えているという、ある程度の方向性をもっていた方が良

いのではないでしょうか。そのあたりもこの１年の間に詰められ

ればいいのかなと思います。よろしくお願いしたいと思います。 

 

気になっていることはやはり通学バスについてです。通学バス

の費用的なものがどうなのかなと。真壁地区の桃山学園にしても

路線バスを利用しているところですが、猿田小学校の児童だけを

通学バスでということになると、曽根の住宅団地等の羽黒小学校

の児童でも猿田小学校に近い場所に住んでいる子が、うちも乗せ

ていってほしいという声が出るように思いますので、その辺も考

えていかなければいけないと思います。猿田小学校の保護者の話

だけを聞いていると、この案でもいいのかもしれませんが、羽黒

小学校からもそのような意見が出ると考えられます。 

 

よろしいですか。通学支援につきましては現在のところで考え

ているのが、来年の４月から行うことになっている巡回ワゴン車

を、現在企画課と打ち合わせをしておりまして、それを使えれば

と考えております。 
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梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林委員 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

曽根住宅の団地の方々に関しては、現在羽黒小学校に通ってい

る児童も多いので調整が必要になると考えています。 

 

 嘆願書を猿田小学校の保護者の皆様からいただきまして、その

後保護者会に出席させていただき、色々ご意見いただきました。

その後猿田地区の 4地区の区長さん・副区長さんへの説明をいた

しました。皆さんの思いを受け止めて、市としては羽黒小学校と

猿田小学校の統合を進めてきているところです。今後もご支援ご

協力いただければと思います。 

 また、先ほどございましたように羽黒小学校の方々にもその旨

お伝えして、令和３年４月に一緒にスタートできるような形にし

たいと思います。 

 またこの件に関しましては、今度の説明会等で話をしたことや

出た意見などをこの場で委員さん方にご報告したいと思います。

よろしくお願いいたします。 

 その他、ご発言等ございますか。 

 

 よろしいですか。猿田小学校はこのような状況で進んでいるか

と思うのですが、その他の地域の方々、特に桜川中・大和中学校

区の方々も猿田小学校のことを気にしている中で、自分たちの学

校はいつ頃どうなっていくのかというのをよくお話しされていま

す。今は猿田小学校をある程度しっかり決めてから次に動くとい

うことでよろしいですか。 

 

 今、小林委員さんからございましたように、事務局としまして

は、猿田小学校と羽黒小学校の合流をしっかり行いたいと考えて

います。他の地区につきましても、保護者・PTAの方々が独自に

話し合いの場をもちまして、事務局の方にお知らせして頂いてい

るという状況もございます。その都度、そういった動きがあれば、

事務局でも把握させていただいて、次の段階、他の地区にもスム

ーズに入れるように準備していきたいと考えています。まずは目

の前の大きな問題をしっかりと対処して進めていければと思って

います。 

 

 ありがとうございました。それでは皆様よろしいでしょうか。 

ご発言がございませんので、以上といたします。 
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・次回教育委員会の開催日時について 

令和２年１月２１日（火）真壁庁舎にて午後３時００分から 

また、次々回の教育委員会の開催日時については 

令和２年２月７日（金）真壁庁舎にて午前１０時００分から 

 

その他に委員さん、事務局の方でご質問・ご報告等がございまし

たらお願いいたします。 

 

・入学説明会の日程について 

 栗林次長兼学校教育課長より報告 

 

 

 【５．閉会】 

 以上をもちまして、本日の定例会を閉会いたします。 

 

 午後４時０５分閉会を宣す。 

 

 

 

この会議の正なることを証します。 

 

        令和２年  月  日 

 

 

教育長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員 

 


